
富士見市公民館運営審議会議事録 

開 催 日 時 平成２７年２月２５日（水）午後７時００分～９時００分  

会   場 鶴瀬公民館 いきいき活動室 

出 席 者 世羅陽一郎 瀬戸篤 山川亜紀子 田中聰行 中正美 

高橋康子 是永国彦 山本百合子  

 関根健一 本田和子 尾形忠男  

（以上１１人） 

鶴瀬公民館長  南畑公民館長  水谷公民館長  水谷東公民館長 

鶴瀬公民館担当 （合計１６人） 

欠 席 者 秋元富美子、吉川英亨、川端正則、平井光夫、浅見隆志 

会 議 次 第 別紙のとおり 

会 議 資 料 別紙のとおり 

会 議 録 確 認 世羅陽一郎 委員 

公開・非公開 公開（傍聴人０人） 

会 議 内 容 

議長あいさつ  

  

 １報告事項 

（１）平成２７年度教育行政方針及び公民館関係予算（案）について 

鶴瀬公民館長より平成２７年度教育行政方針について資料に基づき説明。 

その後、公民館関係予算について各館長より資料に基づき説明。 

委員 予算について、前年度との比較が出来る資料は出せるのか。 

館長 基本的には前年度の事業は大きく変わっていない。施設修繕については、 

単年度での予算なので、比較は難しいと考える。 

議長 ここ２年ほど、各公民館でエレベーターの設置や耐震工事等で大きな金額 

   となっているが、それに前年対比をしてもあまり意味がないが、次年度から 

   前年の金額を入れてほしい。 

館長 次年度から前年度対比できる資料を用意する。 

 

 （２）各地区公運審会議報告について（各地区公運審地域議長） 

    各地区公運審地域議長より報告  

鶴瀬 ２月３日に開催した。提案と問題点について協議。 

   主な協議内容 

① ２７年９月～１１月にかけての給排水管更生工事の実施について 

② 若い層を中心とした利用者の拡大について 

③ 公共施設予約システム導入による課題について 

    以上についてまだ時間があるので、課題としておく。 

南畑、水谷、水谷東とも、３月に会議を予定しているので、報告なし。 

  

（３）平成２６年度事業報告について 

   事業報告について資料に基づき各公民館長より説明がされた。  

委員 水谷東公民館で、編集委員をしているが、予算で見ると公民館だよりの発行 

は各館１０回となっている。公民館によって単価もページ数も違うと思うが、 

   なぜこのようになっているのか。 



 

       

委員 金額に差が出ているのは、編集方針によるところが大きいと思う。ページ数を 

   統一しないで、回数だけ統一している現状は無理があると思う。 

委員 公民館だよりは、正確な情報を届けることを目的としているのであれば月１回の 

   全１２回とし、別予算を組みページ数については４館で協議すれば良いと思う。 

館長 公民館だよりについては、各館編集や委員数により違いがある。参考だが、回数が 

   減った経緯は、当時の予算配分にあったと認識している。また、印刷の関係により 

   業者と長期契約を交わしているので、来年すぐとはいかない。しかし、委員の意見 

   として公民館だよりを充実させたいとなれば方向性を出し予算化に向けて検討して 

   いかなければと考える。 

委員 委員の協議する場はあるのか。 

館長 ３月２８日に編集委員の集まりがあり、その場で協議してもらえればと思う。 

  

（４）改修工事に伴う休館等について 

   鶴瀬公民館長、水谷公民館長よりそれぞれ休館についての説明。 

 

３ 協議事項 

 （１）平成２７年度富士見市公民館運営方針（案）について 

   鶴瀬公民館長より説明。 

委員 運営方針は毎年作成すると思うが４つの原則から始まりその後各公民館の目標 

   が入っているが、重点項目は、項目ではなく各公民館の施策であると考える。 

   施策を一番後ろに移動させ表にして学級講座等、縦割りして各公民館の取組み 

   や項目が一目で分かるような表を作成してそこを毎年変えていくと分かりやすい 

   と思う。 

委員 運営方針は、以前いただいた資料で流れを見るとベースは富士見市５か年計画、 

   事業計画により公民館の運営方針を見直すようになっている。 

 

館長 いままでこのようにしてきた、事業計画で全ての事業が入る形となるので、重点と 

いうよりは、全体が対象でありこれをまとめた形となっているので重点施策の所は 

まとめ、館の流れが横並びになれば見やすくなると思うので相談しながら作り上げ 

ていければと考える。 

議長 公民館運営方針については、各委員より出された意見について検討して作成を 

   お願いする。 

  

（２）平成２６年度公民館事業評価について 

   資料に基づき鶴瀬地区委員より説明。 

議長 事業評価について各館統一されていなかったので実績評価を見やすくするための 

考えの説明である。今、結論を出すというのではなく、みなさんで良く内容を 

精査しつつ検討していきたいと思う。意見はあるか。 

委員 賛成。この方法により南畑公民館でも現状を見直ししてみたい。 

委員 事業報告には、性別、年齢構成も入れてほしい。また数値化も考慮してほしい。 

館長 事業評価について今後議論を重ね、この評価により事業の改善ができる方法を 

   検討していければと考える。 

議長 他に質問はあるか。 

 



委員 特になし。 

副議長 次回の開催は、平成２７年５月２０日（水）南畑公民館にて行う。 

これにて終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  


